



Fotovortrag

Heinz Reinke (Nicaragua-Forum HD e.V.; Heidelberger Partnerschaftskaffee)

NICARAGUA – Was bleibt vom großen Traum?

Seit über 35 Jahren verfolgt das Nicaragua-Forum Heidelberg mit seinen Partnern in Nicaragua Ziele wie: Verbesserter Zugang zu Bildung und gesellschaftlicher Partizipation, Gleichberechtigung der Geschlechter und die Bekämpfung der Armut. In diesen Jahren haben sich die politischen Konstellationen in Nicaragua mehrfach geändert. Oft war die politische und ökonomische Lage des Landes schwierig.

Nach einem längeren Aufenthalt im Land und Abstechern nach Honduras, El Salvador und Guatemala, konkretisiert Heinz Reinke die aktuellen Rahmenbedingungen und geht der Frage nach, was vom großen Traum der sandinistischen Revolution geblieben ist. Im Zentrum des Vortrags mit vielen aktuellen Fotos steht die Arbeit der Projektpartner, darunter der zahlreichen Kaffeekooperativen in Zentralamerika.